

Nach Redaktionsschluß...

22. Mai: Kanada wählt

Ottawa, 26. März 1979 – Der seit Monaten mit großer Spannung erwartete Termin für die kanadischen Wahlen zum Unterhaus steht fest. Mit der Auflösung des Unterhauses hat Generalgouverneur Edward Schreyer in den Abendstunden des 26. März das Startzeichen für die am 22. Mai stattfindenden Neuwahlen gegeben.

Bei der Auflösung des Unterhauses hatten

die Liberalen	
unter Premierminister Pierre Elliott Trudeau	133 Sitze
die Fortschrittlich-Konservativen	
unter Oppositionsführer Joseph Clark	98 Sitze
die Neuen Demokraten	17 Sitze
die Sozialkredit-Partei	9 Sitze
die Unabhängigen	5 Sitze
Vakant waren	2 Sitze

Letzte Meinungsumfragen (Anfang Februar) hatten den Parteien folgende Zuordnung gegeben: Liberale 39 %, Konservative 38 %, Neue Demokraten 19 %. 33 % der Befragten blieben unentschieden.